



## Demande d'une information

Par **adel tunisien**, le 17/11/2014 à 19:00

Bonsoir.

je suis un tunisien, je suis rentré en Europe avec une visa sheingen et je me suis pacs? avec mon conjoint depuis le mois de Mai et depuis ce mois çi les factures de EDF sont avec nos deux noms et prenom...je voulais savoir svp ça sera quand le temps idéal de faire une demande de cartede séjours aussi que depuis 2 mois je fais mes etudes en correspondance et je tient beaucoup à mieux m'intégré mais ca me dérange beaucoup de rester sans papier et ca me permet pas de profiter avec mon compagnon et je voulais vivre heureux et tranquille sans avoir ce peur d'être controller...sans oublier de dire que mon conjoint à beaucoup souffert tous seul (moi aussi) et depuis qu'ont ensemble ont est vraiment des nouveaux nés... Je voulais svoir aussi si je vient d'être contrôler par la gendarmerie et je suis sans papier est ce que je risque d'être expulsé ?

J'attend une réponse a ma question.

Merci.

salutation distingu?.